
Die anwesende Familienhebamme, Frau Isabella Altstadt erläuterte den vorliegenden 
Jahresbericht und beantwortete noch Nachfragen der Herren Knülle und Schell. 


